

大阪市教育委員会  
教育長 多田 勝哉 様



## ただちに、大阪・関西万博への遠足中止を求めます

2025年6月25日  
新日本婦人の会大阪府本部  
会長 杉本 和  
大阪市中央区谷町7-39-202  
06-6761-0182

日頃から子どもたちの教育活動のために、ご尽力いただき感謝申し上げます。私たち新日本婦人の会は、女性の願いや子どものしあわせのために60年以上全国で運動している国連NGOの女性団体です。

大阪・関西万博の開幕から2か月。暑い夏の開催に熱中症を心配する声はやみません。毎日3トンのメタンガスが発生し、ユスリカやレジオネラ菌の大量発生が報道されています。私たちは、危険な夢洲での万博開催について、国・府・市に中止を求め、教育委員会へも、遠足としていく場所ではないと、見直しを求める要請をしてきました。

遠足に行った子どもが、トイレが待ちきれなく失敗してしまったことや、体調をくずした子どもが20分で救護所を出されてしまったこと、熱中症で意識がもうろうとしたなど、子どもたちの心も体も傷つけ、命を軽視しているとしか思えません。さらに基準値の20倍を超えるレジオネラ菌が発生していたにもかかわらず、急いで知らせることも中止することもせず、遅れた対応は、万博協会への不信にもなっています。

このように安全が確保されない、問題が発生したときの対応のおくれなど、学校行事として子どもたちを遠足で行かせることは絶対許せません。

あらためて、貴教育委員会が、大阪・関西万博への遠足の中止を決断することを求めます。

記

1. ただちに大阪・関西万博への、学校行事として遠足の中止を求めます